

INFORMADOR.MX

Volatilidad podría afectar crecimiento de México: Moody's

○ Estima un crecimiento de la economía mexicana de 2.5% para este año

El estimado preliminar del PIB mexicano para el segundo trimestre de 2016 muestra que se desaceleró el crecimiento anualizado

CIUDAD DE MÉXICO (03/AGO/2016).- El menor crecimiento de la economía mexicana dificultará la estrategia de consolidación fiscal del gobierno, mientras que la volatilidad financiera podría complicar aún más la perspectiva macroeconómica del país, afirmó la **calificadora** Moody's.

“La volatilidad de las condiciones financieras podría afectar el crecimiento económico e inclinar los riesgos al lado negativo, en línea con la perspectiva negativa que Moody's tiene asignada a la calificación soberana”, destacó la calificadora, quien en marzo pasado cambió la perspectiva de la calificación soberana de México "A3" de estable a negativa.

En un análisis sobre los desafíos de México ante los choques externos por el comportamiento de los mercados, Moody's estima un crecimiento de la economía mexicana de 2.5% para este año y para 2017, como consecuencia de las medidas de restricción fiscal y monetaria sobre la actividad económica.

La firma resaltó que el estimado preliminar del PIB mexicano para el segundo trimestre de 2016 muestra que se desaceleró el crecimiento anualizado a 2.4% de 2.6% en el trimestre anterior.

En ese sentido, aunque la actividad económica continúa soportada por el sector de servicios, el sector industrial continúa siendo la principal carga para el crecimiento.

“Aunque la disminución en la producción petrolera explica una parte del debilitamiento del **crecimiento**, la volatilidad externa también está provocando un efecto negativo”, resaltó.

Moody's resaltó que la estrecha relación de **México** con **Estados Unidos** y el resto de la economía global a través de sus lazos comerciales y financieros, expone al país a choques externos.

“Recientemente, los mercados financieros han experimentado ondas de volatilidad debido a una serie de factores que incluyen el reciente referendo 'Brexit' del **Reino Unido**, la caída de los precios del petróleo y las preocupaciones en torno al ritmo de normalización de la política monetaria de Estados Unidos. Esto a su vez ha provocado que el peso mexicano experimente mayor volatilidad en 2016”, explicó la firma.